

報 告

第28回医学情報サービス研究大会参加記

寺澤 裕子

2011年7月23、24日に滋賀県で開催された第28回医学情報サービス研究大会(MIS28)に参加しました。2003年の第20回京都大会以来、8年ぶりに関西地方で開催されたそうです。名簿によると197人の参加があり、そのうち当協議会所属者は12人でした。当協議会はMIS28に協賛し、京都第二赤十字病院の川野さんと洛和会音羽病院の藤原さんを実行委員として派遣しました。お二人とも準備から終了まで大活躍でした。

継続教育コースが2題、基調講演が1題、一般演題は医学情報と分析、Web活用、図書館サービス、医学情報・EBMなどの多彩なプログラムが用意されていました。

当協議会からの発表は2題ありました。兵庫県立光風病院の佐藤さんが携わってこられた当協議会のホームページワーキングの活動について口頭発表をなさいました。外部からも情報を書き込めることを紹介されていたので、活用していただくことができれば一層充実したページになると思いました。もう1題は私たちで、当協議会から助成を受けているピクトグラム研究班から「ピクトグラムとは」というポスター発表を行いました。参加者のみなさんからアイデアやお困りのことなどを聞かせてもらい、実際のピクトグラム作りへ進む力をたくさんいただきました。大会のテーマである「Learning from each other」を存分に味わえたなあと感じています。ほかにも隣り合わせた方とお話しをして、

手ぬぐい友達ができたとことや、ツイッターのフォロー、フォロワーが増えたことも私にとっては収穫でした。

会場では京都と滋賀のゆるキャラ「まゆまる」と「キャッフィー」を囲んでたくさんの参加者が写真撮影をしていましたし、企業展示のシールラリーでの景品にもたくさんゆるキャラグッズがありました。特にひこにゃんのぬいぐるみを狙ってくじ引きをする人たちがたくさんいました。当協議会編集部のキャラクターである「にんげんくん」も今回大変な人気で、ポスター発表用に作ってもらったにんげんくんがちょうど名札に“かわゆく”収まるサイズのもので、



てらざわ ひろこ：関西労災病院 図書室

これを欲しがる人がたくさんいました。会誌の売り上げにも大いに貢献したそうです。キャラクターには人をひきつける力があるのだと確信しました。

次回 MIS29 は 2012 年 8 月 25、26 日、東京：聖路加看護大学で開催されます。にんげんくんの後ろ姿が解禁されることを密かに期待しています。